## LAIENDARSTELLER LASSEN DIE FÄUSTE SPRECHEN

## NW 2 26.1.15



Vorhang auf für die Premiere um "De Aantenkrieg" von der Theatergruppe Kreuzmoor. Wie in Südbollenhagen gewohnt, war die Vorstellung bestens besucht. Der Dreiakter sorgte für amüsante Kurzweil und Szenenapplaus.

Das Stück dreht sich um die Enten von Pastor Wolfgang Runge (Soni Hofer), die Bürgermeister Arthur Ohde (Jens Tapken) mächtig aufregen. Der "Aantenkrieg" eskaliert bis zum Boxkampf zwischen den Hauptdarstellern. Zum

20. Mal auf der Bühne standen Gunda Hofer und Dörte Kabernagel. Jens Tapken feierte sein silbernes (25.) Bühnenjubiläum. Regie führte Stephan Meyer: "Die Leistungen der Schauspieler waren Spitze."

BILD: WOLFGANG BÖNING

## ZITIERT

"Die Leistungen der Schauspieler waren spitze" stephan meyer, Regisseur